Name: Julia Schmoigl

Firmenname: OÖ Kinderwelt

Sehr geehrten Damen und Herren,

anbei übermitteln wir Ihnen unsere Stellungnahme mit der Bitte um Beachtung.

Vielen Dank!

OÖ Kinderwelt

Ich bin mit der Veröffentlichung der Stellungnahme einverstanden.



Stellungnahme - OÖ Kinderwelt

Sehr geehrte Damen und Herren,

als OÖ Kinderwelt möchten wir gerne eine Stellungnahme zur geplanten Novelle des Jugendschutzgesetzes abgeben. Jugendschutz auf der Höhe der Zeit ist aus unserer Sicht sinnvoll und wichtig, um auch auf aktuelle Entwicklungen und Herausforderungen zu reagieren. In diesem Sinne begrüßen wir auch das geplante Verbot von rauchbaren CBD-Produkten und tabakfreien Nikotinbeuteln für Unter-18-Jährige, da das klar auf den Schutz der Jugendlichen abzielt.

Wir sprechen uns aber für eine Beibehaltung der Ausgehzeiten für Unter-14-Jährige bzw. 14und 16-Jährige aus. Wir halten eine Ausweitung der Ausgehzeiten für falsch. Aus unserer Sicht
sind die derzeitigen Ausgehzeiten ausreichend. Man muss bedenken, dass es sich bei der
ersten Zielgruppe (Unter-14-Jährige) noch um minderjährige Jugendliche handelt. Eine
Lockerung ist für uns nicht nachvollziehbar und führt möglicherweise zu mehr Konflikten.

Wir regen daher dringend an, bei den Ausgehzeiten für Jugendliche auf eine Lockerung zu verzichten und die jetzige Regelung (bis 22 Uhr bzw. bis Mitternacht) beizubehalten. Ein sicherer Rechtsrahmen ist zum Schutz der Jugendlichen in Oberösterreich wichtig. Wir hoffen auf entsprechende Prüfung und Berücksichtigung.

Beste Grüße.

Julia Schmoid

Landesgeschäftsführerin OÖ Kinderwelt OÖ KINDERWELT

Obere Donaulände 7 4010 Linz

Tel.: 0732 76 20-620 **Fax:** 0732 76 20-629 **E-Mail:** kinderwelt@kiwe.at